DIARIO DEL ISTMO Lunes 30 de Septiembre de 2024 Editor: Jaime Rivera/www.diariodelistmo.com



EL PERUANO PIERO ALDAIR QUISPE (D) celebra con el 'Chino' Huerta su anotación que le valió a Pumas tres puntos.

Con gol de Piero Quispe, los universitarios se llevaron el Clásico Capitalino

CD. DE MÉXICO



Pumas hizo un partido perfecto para derrotar 1-0 a un Améri-

ca que todavia estaba enfiestado de ganar a media semana la Campeones Cup, y es que André Jardine dio descanso a muchos de sus titulares y eso lo aprovechó el cuadro de la UNAM.

Los de Lema se plantaron en el campo de la colonia Nochebuena con mucha personalidad y por si fuera poco hicieron un juego en el que intimidaron a los americanistas con patadas que en muchas ocasiones no fueron señaladas por el silbante.

La intimidación de los Pumas causó efecto, ningún jugador del América quería tener la pelota porque sabían que de inmediato recibían la presión de los universitarios.

Si Pumas fue perfecto, el América fue una ola de errores, incluso uno de estos terminó por originar la jugada del único gol del partido que fue anotado por Piero Quispe a los 20 minutos de partido.

La escuadra de Jardine no se recuperó nunca de ese golpe anímico, al joven Dagoberto Espinosa le pesó por completo el juego, y por eso el estratega brasileño lo presionó y hasta podría decirse que lo cansó mentalmente de tanto regaño hasta que lo sacó en el segundo tiempo.

COMPLEMENTO

En el complemento América intentó más. Jardine metió a sus mejores hombres incluido su histórico goleador, Henry Martín, quien no pudo hacer nada y de paso entró en el juego sucio de la zaga universitaria.

Pumas se echo para atras, le regaló toda la iniciativa a las Águilas, pero la noche no fue para este equipo que ha estado mal en este Apertura 2024 y que además esta fuera de zona de Play-In.









La desesperación de los azulcremas los llevó a perder la cabeza en el tiempo añadido, mismo en el que se fue expulsado Richard Sánchez por reclamar una falta en una zona muy

lejana al arco auriazul. Con este resultado, los Pumas del entrenador argentino Gustavo Lema llegaron a 19 puntos y el América del DT brasileño André Jardine se quedó con 13 unidades.

Arráez conquista su tercer título de bateo

MIAMI, EU AGENCIA AFP

Con un promedio de .314 y 200 hits en la temporada, el venezolano Luis Arráez se aseguró este domingo el título de bateo en la Liga Nacional, su tercero consecutivo, convirtiéndose en el primer pelotero en lograrlo con tres equipos distintos de las Grandes Ligas.

El registro histórico de Arráez deja su primer título de bateo en 2022 con los Mellizos de Minnesota (.314), el segundo en 2023 con los Marlins de Miami (.354) sumado al obtenido este domingo con los Padres de San Diego.

SUS LOGROS

■ 2022 con los Mellizos, 2023 con los Marlins, 2024 con los Padres.

Arráez, de 27 años, tenía como principal rival al astro japonés Shohei Ohtani, que terminó la temporada con un promedio de .310 incluido un imparable en la jornada para los Dodgers de Los Ángeles.

Ohtani, de 30 años, no pudo alcanzar la triple corona, ya que lideró en cuadrangulares (54) y carreras impulsadas (131) pero terminó segundo en



LUIS ARRÁEZ resistió la presión de japonés Shohei Ohtani.

Triunfo espectacular de Tadej Pogacar

ZÚRICH, SUIZA AGENCIA AFP

El esloveno Tadej Pogacar ganó su primer título de campeón mundial de ciclismo en ruta este domingo en Zurich con un ataque tros de la meta, una manio- su llegada a la meta. bra impensable con la que escribe un nuevo capítulo de la historia de este deporte.

Pogacar se convierte en el tercer ciclista tras Eddy Merckx en 1974 y Stephen Roche en 1987 en ganar el mismo año el Giro de Italia, el Tour de Francia y el Mundial.

"No sé qué se me pasó por la cabeza. Evidentemente no era el plan previsto en la salida pero la carrera se desbloqueó rápido, con una escapada muy peligrosa por delante. Quizás fue estúpido



espectacular a 100 kilóme- TADEJ POGACAR celebra a

CLASIFICACIÓN

I. Tadej Pogacar (SLO) les 273,9 km en 6 h 27:30.

2. Ben O'Connor (AUS) a 34.

3. Mathieu van der Poel

de mi parte, pero afortunadamente llegué. No puedo creerme lo que acaba de pasar", dijo Pogacar tras superar la línea



ATLÉTICO DE MADRID le sacó el empate al Real Madrid.

Atlético le saca el empate al Real en el derbi

MADRID, ESPAÑA

AGENCIA AFP

El Real Madrid y el Atlético igualaron 1-1 en el derbi de la capital española, este domingo en la octava jornada de la Liga, un duelo que quedó manchado por el lanzamiento de objetos en el estadio Metropolitano, que obligó al árbitro a interrumpirlo diez minutos.

Con el Barcelona cediendo sus primeros puntos de la temporada el sábado en Pamplona (4-2), el derbi era la oportunidad perfecta para recortar distancia con el líder. No la aprovecharon en la medida de lo posible y el Real Madrid queda a tres y el Atlético a cinco.

El Metropolitano, que llenó sus 70.000 localidades -récord de asistencia-, recibió a los suyos con un mosaico que cubrió completamente su graderío y un lema 'Hasta el fin de mis días'. La fiesta se estropeó tras el gol blanco y la posterior lluvia de objetos.

Había marcado el central brasileño Militao (64), un tanto igualado por el argentino Ángel Correa en el descuento (90+5).

La doctora Erika Rubí Arista Bonilla es la nueva presidenta de la Liga Pequeña

MINATITLÁN, VER. JAIR TORIBIO GONZÁLEZ IMAGEN DEL GOLFO

La doctora Erika Rubí Arista Bonilla, representante de la planilla Amarilla, se convirtió en la nueva presidenta de la Liga Pequeña de Beisbol de Minatitlán, tras ganar de manera contundente las elecciones que se celebraron ayer para renovar a la actual directiva que encabeza Carlos Benjamín Alvarado López.

La planilla Amarilla a cargo de la doctora Erika Rubí Arista Bonilla obtuvo un total de 216 votos contra 140 de la planilla Azul liderada por la ingeniero María Fernanda Hernández Flores, quien a través de un comunicado extendió una felicitación para la ganadora. "Lamentablemente no se

logró el objetivo de la creación de esta página (Planilla Azul Manuel Rodríguez "Pochi", pero nuestro equipo le da las gracias por todo el apoyo que nos brindaron durante esta semana de campaña".

"No se nos dio el triunfo pero nos llevamos una amistad invaluable". "Igualmente extendemos una felicitación a la Dra. Erika Rubí Arista Bonilla por el triunfo".

SEGURA DE LA VICTORIA

Por su parte, la doctora Erika Rubí Arista Bonilla dijo que estaba segura de obtener la victoria ya que en cada uno de sus

LA ELECCIÓN EN NÚMEROS

votos en total

votos para la planilla Amarilla encabezada por la doctora Erika Rubí Arista Bonilla

140

votos para la planilla Azul liderada por la ingeniero María Fernanda Hernández Flores

voto nulo

recorridos sintió el respaldo de las personas que desde un principio le manifestaron su apoyo.

Así mismo, mencionó que su equipo de trabajo jugó un papel muy importante ya que son personas comprometidas y eso es precisamente lo que necesita Ligas Pequeñas, personas que quieran trabajar por un bien común.

Erika Arista Bonilla, llega acompañada en la vicepresidencia por Ezequiel Morales, en la secretaría por Héctor Cervantes, en la Tesorería por Silvia Tello Joaquín y como Director Deportivo estará Mario Méndez Ordoñez, por lo que será a partir de este martes



MOMENTOS en que la ganadora de las elecciones en la Liga Pequeña de Beisbol de Minatitlán, Erika Rubí Arista, salía del conteo de votos con el acta circunstanciada que confirmaba su



LA DOCTORA Erika Rubí Arista Bonilla fue arropada por los padres de familia quienes tras conocer el resultado se tomaron la foto con la nueva presidenta de Ligas Pequeñas.

primero de de octubre cuando reciban la administración de la liga de manos de la directiva saliente. La Comisión Electoral estuvo integrada por Basilia Isabel Linares, Iris Gómez Gómez y Jorge Rosales Domín-